

Le nom de notre tribu est Skol Gwen.

Il vient du nom de notre école qui s'appelle Skol Gwen. C'est du breton et ça veut dire « école blanche ».



Notre logo,

On s'appelle les gardiens de la nature. On l'a écrit en Anglais parce que il y a beaucoup d'écoles du monde qui comprennent l'anglais.

La vague représente la force de l'océan.

L'épée sert à montrer qu'on veut protéger la nature.

On trouve qu'il y a trop de déchets dans le village et sur les plages :

ça fait mal à la nature et ça fait mal à notre coeur !!!!



Les élèves

Dans notre école, il y a 10 élèves de la petite section au CM2.

Marylène apprend les bases aux maternelles. Yannick est le directeur et aussi le professeur de l'école. Il s'occupe de tous les élèves, mais surtout des grands.



L'école



